
Acta

1.0 Bienvenida - La presidenta Karesha Boyd dio la bienvenida a todos los miembros e invitados presentes.
Se dio inicio a la reunión a las 5:43 p m. Adela Hernández hizo la primera moción y Lucía Vega la secundó.
Todos los miembros estaban a favor, nadie se opuso. La moción fue aprobada.

1.1 Normas de la Reunión - La parlamentaria Sherry McClain presentó las normas de la reunión.
1. Silenciar el teléfono.
2. Permanezca en silencio a menos que esté hablando.
3. Levante la mano si; tiene un comentario o pregunta. Puede usar la opción de levantar la mano o
escribir su pregunta en el cuadro del chat.
4. Si no es un miembro actual en el momento de la reunión, no puede votar, presentar mociones o
apoyar una moción. Se publicará un enlace para convertirse en miembro en el cuadro del chat.
5. Si está hablando, haga una pausa para la traducción.

2.0 Pasar lista - La secretaria Angelina Aranda pidió a los miembros e invitados que firmen el nombre y la
escuela que representan los miembros. Si algún invitado quisiera registrar su presencia, se le invitó a ingresar
su nombre, y si los visitantes del SUSD ingresaron su título.

Estuvieron presentes los siguientes funcionarios y miembros de la Junta Ejecutiva:

Karesha Boyd - Presidenta,Monique Guerrero - Vicepresidenta,

Angelina Aranda – Secretaria, Sherry McClain - Parlamentaria

1. August Patricia Ledesma-Flores
2. Chávez Patricia Ledesma-Flores

3. Cleveland Kaila García
4. Commodore Thaddeus Smith, Earlisha Gaines, Patricia Ochoa

5. Edison Lucía Vega
6. El Dorado Ángeles Cortés

7. Franklin Ángeles Cortés, Maricela Núñez, Martha Hernández,
Angelina Aranda (secretaria), Lorena Durán

8. Grunsky Sandra Arreola
9. HarrisonMonique Guerrero (Vicepresidenta)

10. HCAMartha Hernández
11. HongKingston Karesha Boyd (Presidenta), Ana Enríquez Saucedo



12. Kohl Lily Lo
13. NightingaleMelissa Ortiz
14. PLAMaricela Núñez

15. PYA Ángeles Cortés, Angelina Aranda (Secretaria[AL1] ), Lorena Duran
16. Rio Calaveras Sherry McClain (Parlamentaria)

17. Roosevelt Lily Lo
18. San Joaquín Adela Hernandez

19. Weber Lucila Mendoza, Patricia Mosqueda

Estuvieron presentes un total de 22 miembros. Letricia Trish, Patricia Trawick y Rosalba Mendoza fueron las
invitadas de los padres. Invitados del personal de SUSD: Dra. Tracy Miller, superintendente interina; la Dra.
Francine Baird, Asistente Superintendente; Kennetha Stevens, Síndica del Área 7-Vicepresidenta de la Junta;
Alicia Rico, Síndica del Área 3; Ray Zulueta Jr., Síndico del Área 4; Dr. José Cárdenas, Consejero
Escolar-Especialista del Programa; Rosemary Reyes Intérprete. FRC del SUSD: Motecuzoma Sánchez,

Director del FRC; Stephanie Zulueta y Maggie Canela, Enlaces de Padres.

3.0 Cambios en la Agenda - Se hicieron tres cambios a la agenda.
Cambio número 1, 7.3 Representante de AABPAC Thaddeus Smith III.

Cambio número 2, 7.4 Representante de Latino PAC Patricia Mosqueda. Cambio número 3, 7.5 representante
de DELAC Shierly García.

La vicepresidenta Monique Guerrero pidió dos mociones para aprobar cambios. Lorena Durán hizo la primera
moción y Lucila Mendoza la secundó. Todos los miembros estaban a favor, nadie se opuso. Moción fue
aprobada.

La presidenta Karesha Boyd agradeció la presencia de la Dra. Tracy Miller, superintendente interina de SUSD.

4.0 Leer y aprobar las actas - La secretaria Angelina Aranda pidió a todos los miembros e invitados que
revisarán las actas enviadas por correo electrónico y compartidas en la pantalla.

Corrección a 1.0 Minutos en español nombre: Adela Hernandez no Sandra

No hubo correcciones adicionales. Lucila Mendoza hizo la primera moción para aprobar las correcciones al
Acta y Lucia Vega la secundó. Todos los miembros estuvieron a favor, nadie se opuso, nadie se abstuvo.
Moción fue aprobada.

La presidenta Boyd también agradeció la presencia de la asistente superintendente, Dra. Francine Baird.

5.0 Asuntos pendientes -

5.1 Resultados de las elecciones del presidente del PAC presentados por la parlamentaria Sherry
McClain - La junta ha revisado el resultado de las elecciones recientes y, según nuestra investigación, se
encontró que el Artículo 66 de las Reglas de orden de Robert. Nominaciones y elecciones establece:
"Después de que la elección haya entrado en vigor y el funcionario o miembro se ha enterado del hecho,



es demasiado tarde para reconsiderar la votación sobre la elección. Un funcionario electo toma posesión
de su cargo inmediatamente, a menos que las reglas especifiquen el momento".

Incidentes similares también fueron investigados, revisados y tomados en consideración y con base en
esos resultados, la Junta está de acuerdo y ha concluido que: "Una vez que alguien es elegido, la
elección no puede ser terminada a menos que exista alguna disposición para ello en los estatutos. Si los
funcionarios asumen sus funciones inmediatamente después de que se levanta la sesión, entonces es
demasiado tarde para cuestionar la elección. Por lo tanto, después de que la persona elegida para el cargo
asuma el cargo, es demasiado tarde para anular una elección ilegal. Reconociendo así, es posible que por
un error en el conteo de la boleta, u otro error de procedimiento, alguien pueda ser declarado electo para
el cargo cuando no obtuvo la mayoría de votos”.

Las Reglas de orden de Robert declararon: "También reconoce que, al decidir los resultados de una
elección, hay un punto en el que el interés en la finalidad y la estabilidad supera incluso el interés en la
precisión".

Por lo tanto, se entiende que con el anuncio de la Sra. Boyd como Presidenta durante la reunión de
elección y de su toma inmediata de posesión de sus funciones, permanecerá como Presidenta de este
comité. “Me gustaría agregar que nos disculpamos por cualquier confusión o cualquier cosa que pudiera
haber causado”

Después de la presentación de la Sra. McClain, la miembro Sra. Adela Hernández levantó la mano y
aclaró que quería hacer un comentario sobre 5.1 y que no estaba segura si más adelante durante la
reunión se le permitiría comentar sobre este asunto.

La Sra. Boyd le hizo saber a la Sra. Hernández que todas las preguntas y comentarios serán
respondidos después de las 8.3

6.0 Asuntos nuevos

6.1 Actividades/Reuniones Futuras del PAC

Presidenta Karesha Boyd “Actualmente estamos en la temporada de LCAP, algunos padres miembros y
socios educadores asisten a diferentes talleres de LCAP. Nos gustaría que los padres asistieran a talleres
escolares del SUSD para participar en oportunidades de aprendizaje. Tendremos la oportunidad de
reunirnos con los nuevos miembros de la Junta para conocerlos y aprender lo que podemos hacer
juntos”.

7.0 Informes -

7.1 Departamento de Consejería - Dr. José Cárdenas, Consejero Escolar y Especialista del
Programa “Están sucediendo muchas cosas en el distrito, me gustaría respetar y honrar que este mes



también es el Mes de la Historia Negra, es un mes en el que honramos nuestros antepasados, pero
también honramos a las personas que actualmente están haciendo cambios, especialmente en todo lo
que está sucediendo, por lo que queremos asegurarnos de celebrar el Mes de la Historia Negra,
también queremos asegurarnos de honrar a todas nuestras etnias y a nuestros estudiantes en nuestro
distrito. También es el mes de CTE cuando revisamos todas las diferentes trayectorias profesionales
que existen para nuestros estudiantes. La próxima semana estaremos celebrando ya que es la semana
de los Consejeros Escolares Nacionales Felices, por favor muéstreles cuánto los aprecia o cómo
podemos hacer un mejor trabajo”.

Sistemas de apoyo para el mes de febrero. Los consejeros escolares se están enfocando en las
lecciones de Xello y el sector universitario y profesional.

Xeló

3-5 lecciones universitarias y profesionales (CENTRO)

3ra Lección C&C -Xello (Misión: Intereses)
4ta Lección de C&C -Xello (Misión: Habilidades)
5ta Lección de C&C -Xello (Misión: Aprendizaje y

Éxito Futuro)
9.ª lección de C&C (Explorando carreras)

Enfocándose en sus diferentes intereses, habilidades y éxitos para continuar aprendiendo sobre CTE.

Como la próxima semana estamos celebrando a los consejeros, pregunté a algunos consejeros: ¿ Qué
hacen para ayudar a los estudiantes a soñar en grande? Las palabras más importantes que se
respondieron fueron: alentar, motivar, escuchar, cuidar y amar el ayudar todos los días.



Para la semana nacional de consejería escolar del 6 al 10 de febrero de 2023, tenemos una lista de
consejeros nominados para Consejeros escolares del año 2023 de SCOY.
Nominados:
Hoover Heather Peterson,Marshall Brook Walker, August Katrina Bennett-Brown, Commodore
Sylvia Ramirez, Taft Sara Neely, Edison Barbara Greenwood, HCAMaria Pacheco-Renteria, Edison
Monica Madrid y Chavez Pamela Robinson.

La próxima semana anunciaremos quién es el ganador.

La preinscripción ha comenzado para los alumnos de 8º grado. Los estudiantes de 8º grado visitaron la
escuela secundaria Stagg y Chaves para ver de qué se trata el sitio escolar. La próxima semana, del 6 al 8
de febrero, habrá noches de padres de la escuela secundaria, todas las escuelas secundarias integrales
harán que los padres vean qué oportunidades ofrece la escuela secundaria para sus estudiantes de noveno
grado entrantes. Los consejeros estarán disponibles para responder cualquier pregunta.

Dos programas ofrecidos por los consejeros escolares:

● Soluciones Carinosas Programa de 10 semanas ofrecido en español para estudiantes de 5 a 10
años
● Proyecto de padres Programa de 10 semanas ofrecido en inglés para estudiantes de 6 a 12 años

Talleres virtuales de ayuda financiera ofrecidos en febrero de 2023

● Ayuda Financiera 101

● Sueño Ley CA 101

● Dinero para la Universida

● Guia para completar la FAFSA

● Completé mi FAFSA o CA Sueño ley, ¿qué sigue?

● Comprensión Crédito

Boletín Mensual del Departamento de Consejería: Actualizaciones e Información
Más de 600 estudiantes solicitaron becas en nuestra plataforma
Siéntase libre de comunicarse siempre con el Departamento de Consejería para cualquier pregunta.

7.2 CAC - Monique Guerrero Vicepresidenta
En la última reunión del CAC hubo una presentación sobre la transición de la escuela intermedia a la
escuela secundaria, de qué se trata la escuela secundaria y un poco más allá, como padre de un
estudiante moderado y severo, aprendí que mi hijo cambiará de clase en la escuela secundaria en



todos los programas que ofrece nuestro distrito. Animo a todos los padres a asistir a las reuniones de
CAC. Necesitamos que más padres se involucren. Se proporciona mucha información no solo para
estudiantes con necesidades especiales sino para todos los estudiantes. La próxima reunión será el
miércoles 15 de febrero de 2023 de 12:30 p. m. a 2:00 p. m. vía zoom o en persona.

7.3 AABPAC - Presidente Thaddeus Smith III
“Los oficiales de AABPAC han estado trabajando en colaboración con ELOP, nuestra primera
celebración inaugural del Día de MLK de 2023 en el mes de enero fue un éxito y nos gustaría
continuar. Me gustaría agradecer públicamente a todo el personal de ELOP, Sra. Francine Baird y
FRC por su colaboración. Gracias a los Stockton Kings que colaboraron en la celebración de Martin
Luther King y por honrar a los diez directores negros afroamericanos del distrito. En febrero de 2023
celebramos el Mes de la Historia Negra, celebramos a todos los estudiantes, pero este mes
celebramos nuestro tema RESISTENCIA. Próxima reunión el 8 de febrero de 2023 de 5:30 p. m. a
7:00 p. m. Enlace e información en el sitio web del SUSD.

7.4 Latino PAC - La presidenta Patricia Mosqueda invitó a todos los miembros a asistir a la próxima
reunión para colaborar en temas como nuestros niños, nuestros estudiantes, nuestras escuelas y
distrito el jueves 16 de febrero de 2023 9:30 am- 11:00 am enlace e información disponible en el
sitio web del distrito.

7.5 DELAC - Presidente Shierly García
“Buenas noches, soy la nueva presidenta de DELAC. Me gustaría informarles que hemos lanzado una
Encuesta de SUSD para estudiantes de inglés. Por favor complételo, la fecha límite es el 28 de febrero
de 2023. Esta encuesta de necesidades especiales se basa en las necesidades de nuestros estudiantes de
inglés. La próxima reunión es el miércoles 8 de febrero de 2023 a las 9:30 a. m. en la escuela para
adultos.

8.0 Anuncios - Sherry McClain Parlamentaria
8.1 PAC - Próxima reunión jueves 02 de marzo de 2023 5:30p.m. – 7:00 p.m.

8.2 Taller SJCOE LCAP 3 de marzo de 2023 9:00 am vía zoom
Presidenta Boyd: “Todos los miembros de todos los PAC, AABPAC y Latino PAC deben asistir a la
capacitación. Esta capacitación está llena de información importante, está disponible para los padres y la
comunidad, esos fondos son los fondos que estamos manejando y esas son las recomendaciones que se
supone que debemos estar haciendo, no queremos perder de vista lo que nuestros comités realmente
representan y, por lo tanto, debemos estar bien informados para que seamos responsables y, para poder
responsabilizarnos, debemos asistir a estas capacitaciones cuando estén disponibles para nosotros, y
debemos solicitar que estas capacitaciones estén disponibles para nosotros, le recomiendo
encarecidamente que si no puede asistir, se lo pase a un padre que pueda y anime a tantas personas como
sea posible para que cuando estemos tomando decisiones importantes sobre cómo se gastará nuestro
dinero para el LCAP, saber cómo hacer el trabajo”.



-La miembro Lucía Vega levantó la mano y preguntó si la Junta del PAC sabía si la traducción al
español estaba disponible en el taller de SJCOE.

-Señora. Boyd señaló fuera de orden la pregunta de la Sra. Vega. Como se indicó anteriormente, las
preguntas no se responderían hasta después de las 8:3.

(Muchos otros padres intentaron hacer más preguntas durante la reunión)

- Sra. Lucía Vega “¿Cómo vamos a poder recordar de qué punto a qué punto todas nuestras preguntas
serán respondidas hasta el punto 8.3?

- Un padre recomendó a la Sra. Vega que escribiera sus preguntas en una hoja de papel.

( La Sra. Boyd volvió a pronunciar una cuestión de orden )

8.3 Angelina Aranda, Secretaria

La Secretaria Aranda presentó una carta previamente escrita con fecha del 15 de noviembre de 2023 a la
Junta y Miembros del PAC.

“Estimados miembros y miembros de la junta del PAC,

Pido disculpas sinceramente por cualquier confusión o inconveniente causado en la Reunión de
Elecciones del 3 de noviembre de 2022. Después de recibir una notificación por correo electrónico del
grupo FRC el 4 de noviembre de 2022. Me di cuenta de que los votos se contaron incorrectamente, ya
sea porque todos los ojos estaban puestos en mí, se cometió un error.

Siendo la persona responsable y genuina que soy, siento la necesidad de presentar mi renuncia oficial,
ya que. Hago esto por respeto a todos los afectados.

Atentamente,
Angelina Aranda, Secretaria”

(La parlamentaria Sherry McClain abrió el turno de preguntas y comentarios. La Sra. McClain permitió
a la Sra. Hernández ya que fue la primera que levantó la mano desde el 5.1)

- adela hernandez
“Me gustaría comentar lo que acaba de decir la Secretaria Angelina Aranda, siento que como seres
humanos todos cometemos errores, no estamos aquí para juzgar, no creo que deba dejar su cargo de
Secretaria por un verdadero error. Al ser representante y miembro del PAC, sugiero que podamos volver
a votar una vez más para que se pueda corregir de una manera saludable y justa, de esa manera la voz
de todos los miembros se puede escuchar y valorar y decidir a quién elegimos. como nuevo presidente
del PAC. Para evitar cualquier confusión, se puede hacer al mismo tiempo que las reuniones del PAC en
horario normal y en persona. Otro comentario que tengo, disculpe mi ignorancia, pero me gustaría
preguntarle a la Sra. McClain sobre las reglas que presentó, ¿de dónde sacó esas reglas? ¿Puede
mostrarnos un libro? ¿O dónde están esas reglas? Es posible que no conozca las reglas, pero es posible
que podamos resolver el problema, ya que es injusto debido a un error. No sé si alguien más siente lo
mismo que yo, entonces deberíamos tener una solución”.



- Dra. Francine Baird ,
“Compré personalmente los libros de Robert Rules of Order, suficientes para cualquier de los comités
PAC que FRC supervisa, ya que las reglas del libro estaban desactualizadas anteriormente, recibimos
nuevos libros tarde noviembre-diciembre, los libros actualizados están listos y se entregaron al director
del FRC, por lo que la Sra. McClain tiene información de ese libro”.

- Adela Hernández,
“Otra cosa que me gustaría mencionar es que me siento discriminada. Me gustaría que a los miembros
se nos permitiera volver a votar y que se nos escuchara. Hemos estado aquí tratando de hacer preguntas
después de cada presentación. Normalmente esperamos para hacer preguntas después y no se nos
permite preguntar nada en absoluto, rápidamente nos dicen que no hablemos, me siento irrespetada.
Esas normas nunca antes fueron dichas en reuniones anteriores. Podría haber estado en casa con mi
familia y no aquí donde me ignoran. Como miembro estoy aquí asistiendo y mostrando mi apoyo en esta
reunión para ser parte de este comité”.

*La presidenta Karesha Boyd pidió dos mociones para extender la reunión por 10 minutos más ya que ya eran
las 7:00 pm. Sandra Arreola hizo la primera moción y Lorena Durán la secundó. Todos estaban a favor. Moción
aprobada.

(La parlamentaria Sherry McClain le pidió a Adela Hernández que terminara su comentario ya que no se
tradujo debido a que se necesitaba una moción para extender la reunión antes de continuar)

- Presidente Karesha Boyd
“¿Podemos reducir la velocidad para que podamos traducir, pero tenemos otras personas que necesitan
hacer preguntas, entiendo que usted tiene preguntas y comentarios, todos los tenemos?” Al comienzo de
la reunión, establecimos las normas de la reunión, debido a que en el pasado siempre ha habido una
historia de prolongar y extender las reuniones más allá del período de tiempo en que se debe realizar,
empujamos todos los comentarios y preguntas para el final. A veces no compartimos toda la
información ya que extendemos el tiempo debido a muchas preguntas y comentarios”.

- Miembro Lucía Vega
“Me gustaría saber porque no entiendo cuándo exactamente cambiaron las normas. Siento que esto es
un montaje. ¿Qué pasa si tengo preguntas desde el comienzo de la reunión y si recibo una llamada
telefónica de emergencia que me saca de la reunión y no puedo quedarme hasta el final de la reunión?
Ahora me tengo que ir sin que me respondan mi pregunta, inquietud o aclaración, por eso no entiendo
cuando cambiaron las normas. Honestamente, si a nosotros, como miembros, nos invitan a asistir y
participar en estas reuniones nocturnas, ¿cómo nos ignoran cuando tenemos preguntas? Nunca antes
nos habían tratado así, me siento humillada y nunca antes me había sentido así”.

- Presidente Karesha Boyd
“Ok, me disculpo si se sintió humillado, pero para ser honesto con usted, he servido en varios comités
diferentes, así como he asistido a las reuniones de la Junta de Síndicos, sabría que también tienen
normas para respetar el tiempo de todos. No podemos tomarlo como una "cosa solo mia" se trata de
una "cosa de nosotros". También tenemos personas en virtual aquí que están presentes, debemos
respetar su tiempo y todos quieren ser escuchados, queremos que todos sean escuchados, pero si está
haciendo preguntas en el momento en que no estamos respondiendo preguntas arroja el la reunión, me
gustaría permitir que uno de los miembros virtuales haga una pregunta a continuación”.

- Sandra Arreola



“Mi comentario es sobre los resultados de las elecciones de nuestra reunión del PAC del 3 de noviembre
de 2023, porque estamos hablando de Robert Rules Of Order, me gustaría mencionar que en el Artículo
8 Sección 48 habla sobre el recuento de los votos, los miembros pueden solicitar un recuento hasta la
próxima asamblea general. Envié personalmente tres correos electrónicos diferentes a la Junta del PAC
después del 3 de noviembre de 2023.

- Presidente Karesha Boyd
“El comité nunca envió nada, el FRC envió en nombre de, y ahí es donde estaba la confusión. La falta
de comunicación era eso que el comité de PAC nunca respondió”.

- Sandra Arreola
“El día de la Elección, la Secretaria Aranda fue la única representante de la Junta presente en persona,
el resto de los miembros de la Junta no estuvieron presentes. No siento que sea justo que todavía
estemos debatiendo el recuento de votos cuando ella se quedó sola, siento que desde ese momento todos
deberíamos haber hecho algo al respecto, por ejemplo, suspender la votación electoral y podemos
completar las elecciones cuando todos los miembros de la Junta están presentes en persona. Quisiera
agradecer a la Sra. Aranda por reconocer su error, y como ya admitió el error, debemos volver a votar.
Me gustaría enfatizar que siento que no es su culpa, sino que simplemente se quedó sola para hacer el
conteo de votos. Siento que es justo mostrar respeto por todos los miembros y volver a votar.

* La parlamentaria Sherry McClain pidió dos mociones para extender nuevamente la reunión. La mayoría de
los miembros presentes pidieron una extensión de tiempo abierto. Adela Hernández hizo la primera moción y
Lorena Durán la secundó. Todos los miembros estaban a favor. Moción fue aprobada.

- Parlamentaria Sherry McClain
“La culpa no es de Angelina, no estamos de acuerdo con que se vaya por esto. No aceptamos su
renuncia. Entendemos que se cometió un error honesto. Basado en lo que seguimos, que son las Reglas
de Orden de Robert en una reunión, establece que incluso si se comete un error, cuando alguien asume
la posición, esa posición se mantiene, y estamos siguiendo eso, y seguiremos adelante para cambiar
nuestra Estatutos si es necesario, cuando sea necesario cambiaremos nuestros estatutos y todos
podemos estar de acuerdo en lo que se agregará para la próxima vez. Como esta es una situación
anormal, en este momento mantenemos al Presidente que fue declarado Presidente durante esa reunión
y seguiremos adelante”.

(La reunión continuó con comentarios similares previamente compartidos durante aproximadamente 1
hora y 10 minutos, tiempo total original de la reunión 2:37:59 minutos)

9.0 Aplazamiento - Karesha Boyd, Presidenta, clausuró la reunión a las 8:24 p. m. Sherry McClain hizo la
primera moción y Lorena Duran la secundó. Todos los miembros estaban a favor, nadie se opuso. Moción fue
aprobada.                                              
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